



Medienmitteilung

Gründung Verein «Startbahn29» für ein Science Learning Center im Innovationspark

Unter dem Namen «Startbahn29» wurde ein Verein gegründet, mit dem Ziel, im Innovationspark ein Science Learning Center für Jugendliche und junge Erwachsene ins Leben zu rufen. Am kommenden Samstag kann man sich im Innovationspark über das Projekt informieren, welches von ETH, Universität Zürich und verschiedenen Gemeinden rund um den Innovationspark unterstützt wird.

Im geplanten Science Learning Center im Innovationspark Zürich in Dübendorf experimentieren junge Leute Tür an Tür mit echten Forscherinnen und Forschern. Das einzigartige Projekt «Startbahn 29» soll junge Menschen für mathematisch-naturwissenschaftliche Themen begeistern. Dabei werden sie von Fachleuten individuell begleitet und erleben die komplexen Fragestellungen rund um das technisch Mögliche.

High-Tech Infrastruktur

Die Startbahn 29 ist Ideenwerkstatt und Experimentierlabor. Den jungen Entdeckerinnen und Entdeckern stehen modernste Technologien und eine hervorragende Infrastruktur zur Verfügung, etwa aus dem Robotikbereich der ETH Zürich. Die Startbahn29 soll zudem Fachleuten aus der Jugendarbeit sowie Lehrpersonen Unterstützung bei der Umsetzung ihrer eigenen Projekte in Gemeinde und Schule bieten.

Start auf Beginn 2019 geplant

Der Verein wird nun im Laufe des Jahres 2018 die Vorbereitungen an die Hand nehmen und Partner für die Finanzierung suchen. Ziel ist, das Experimentier- und Lernlabor «Startbahn29» Anfang 2019 abheben zu lassen. Ab 2019/20 soll die Startbahn29 dann selbsttragend durch eine Stiftung geführt und geleitet werden.

Informationsstand am Samstag 10. März im Innovationspark

Lernen Sie die Pläne für ein Science Learning Center im Innovationspark näher kennen und kommen Sie mit den Verantwortlichen ins Gespräch.

Datum /Zeit	10. März 2018, 10.00-16.00 Uhr
Anlass	<u>Tag der offenen Tore im Innovationspark</u>
Ort	Innovationspark, Flugplatz Dübendorf, Wangenstrasse 68

Kontakt und weitere Informationen

Susanne Hänni, susanne.haenni@duebendorf.ch, www.startbahn29.ch

**START
BAHN**

29

Die Startbahn 29
begeistert junge
Menschen für die
Wissenschaft.

Forschen und
Experimentieren
im Innovations-
park Zürich

